



AUSSTELLUNG



KUNSTVOLLE KRIPPEN

Zur Weihnachtszeit schmücken sie die Stuben, und Kinder lieben sie wegen ihrer Figuren. Die Ausstellung «Die Weihnachtskrippe in ihrer Vielfalt» im Spielzeug Welten Museum Basel zeigt Prachtexemplare aus verschiedenen Ländern und Epochen. Bis 9. Februar 2020. www.spielzeug-welten-museum-basel.ch

GARSTIGE GESTALTEN

An Weihnachten und am Neujahrstag ziehen die Pelzmartiga von Mittag bis in die späten Abendstunden durch Kandersteg. Sie mischen sich unter die Menschen und erschrecken die Passanten mit Kettengerassel und Treicheln, mit denen sie im wahrsten Sinne des Wortes einen Heidenlärm vollführen. Ein Brauch aus vorchristlicher Zeit, der während dieser Tage in Kandersteg gelebt wird.

www.kandersteg.ch



Foto: Julie Rebaudo



GIGANTISCHE GEFÜHLE

Ob Anfänger oder Könner: Im Walliser Skigebiet Portes du Soleil findet jeder Sportler sein Eldorado. In das grösste zusammenhängende Skigebiet der Welt wurde heuer kräftig investiert. Mit 196 Liftanlagen und über 280 Pisten bietet es Schneesport vom Feinsten. www.regiondentsdumidi.ch

Famose Form

Der Niesen, das Wahrzeichen der Thunersee-Region im Berner Oberland, steht seit je Modell für bildende Künstler und Literaten. Das Buch «Der Niesen im Spiegel der Kunst» von Matthias Fischer ist eine Zusammenstellung wichtiger Werke über diesen Berg. 49 Fr.

www.weber-verlag.ch

